

年中組保護者様



# 年中だより

## 1学期を振り返って



マイトリー学園  
大間々南幼稚園  
第5号  
園長 新井 博介  
担任 腰塚・大友

### さくら組 腰塚 幸子

年中組に進級してあっと言う間に1学期が終わってしまったように感じます。ですがこの約3か月半で子どもたちがぐんぐん成長し友だちとの関りを深めていく姿を目の当たりにすることが出来ました。さくら組の子どもたちは、メリハリがしっかりしていてオンとオフのスイッチの切り替えが上手だな~と思います。なのでオンの時は静かにしたり、集中してお話を聞いたり、積極的に手をあげたりすることが出来ました。オフの時は・・・賑やか(笑)みんな話したいことが多すぎていっどんに話し始めるので「一人ずつ話して~。」と注文を出すこともあります(>\_  
また、友だちとの関り方も成長が見られ「一緒に遊ぼう！」と声を掛けたりしながら遊びを工夫して遊んでいました。プールでも水に顔をつけられるようになったり、お友だちの真似をして泳いでみたり昨年よりレベルアップした姿が見られました。これから長い夏休みに入りますが、ぜひご家族で色々な思い出を作って楽しく過ごしていただければと思います。2学期にさらに成長した子どもたちに会えることを楽しみにしています。1学期大変お世話になりました。

### つつじ組 大友 梨聖

あっという間の3か月でしたが、子どもたちや温かく見守ってくださった保護者の皆様のおかげで私も成長できた3か月でした。教室も変わり、自分で何かをすることも増え、慣れないことばかりで初めは不安が見られた子どもたちでしたが、徐々に笑顔が増え日々楽しく過ごすことができました。苦手なことも少しずつできるようになり、できないこともあります自分で頑張ってみたりと沢山の成長が見られた一学期でした。また、友だちが困っているときには声をかけたり手を差し伸べたり、自分のことだけでなく友だちのことを思いやる姿に日々感動していました。次は何をするべきかを自分たちで考え行動し、いつの間にか準備が終わっていることもあったり…！さすが年中さん！と感心の毎日でした。自由遊びの時間では、友だちと楽しく過ごし笑顔いっぱいのつつじ組さんでした！毎日の活動も一生懸命に、楽しそうに取り組んでくれる子どもたちに、嬉しさと成長の早さを感じる毎日でした。2学期も元気いっぱいの子どもたちに会えることを楽しみにしています。一学期、大変お世話になりました。楽しい夏休みをお過ごしください。

### 補助 坂井 広江

新しいクラスになった喜びと、少しの不安な様子が見られた進級当初でした。ですが新しい環境にすぐに慣れて友だちとの楽しいおしゃべりの声が聞こえていました。鉄棒や登り棒、かけっこなど「見て！」と運動遊びに繰り返しチャレンジする姿がたくさん見られました。暑い日が続いているが、体に気を付けて楽しい夏休みを過ごしてください。2学期も元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています。1学期大変お世話になりました！(^)！

### 補助 増島 愛美

1学期大変お世話になりました。子どもたちも環境の変化で戸惑いや不安も大きかったと思いますが、徐々に慣れ、笑顔で活動することが出来ました。まだ補助として頼りない私にも親しみを持って接してくれて毎日とても楽しかったです。年中さんになり、ひらがなや日本太鼓の練習など初めてのことにも果敢にチャレンジする姿はとてもたくましく、ひとりひとりがとても輝いていました！長いお休みになりますが、2学期も元気あふれる子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

# 《なつやすみのおやくそく》

\*お子さんと一緒に読んであげてください！

○早寝・早起きをしましょう。

- ・昼間は身体を動かし、早めに寝ましょう。

　ある程度運動させることで寝付きもよくなります。

○挨拶をしっかりをしましょう。

- ・「おはようございます」「こんにちは」「ありがとうございます」など、家族や近所の人と挨拶をしましょう。

○自分のことは自分でしましょう。

- ・「自分で着替える」「使ったものは自分で片付ける」といったことが、自分から進んで行えるよう頑張りましょう。

○三食きちんとごはんを食べましょう。

- ・食事は私たちのエネルギーの源です。朝、昼、夜と三食しっかりと食べるようになります。また、箸を上手に使えるように引き続き見守ってあげてください。

○テレビやゲームは時間を守りましょう。

- ・お家の人と時間を決めて行うようにしましょう。

○太鼓の練習をしましょう。

- ・太鼓の練習を始めた頃に比べると、みんな本当に上手になりました。1学期覚えた太鼓のリズムを忘れないよう、復習のつもりで練習しましょう。



★子どもたちは褒められることが大好きです。子どもたちが自信を持って出来ることから取り組んでみましょう。何でも「すごいね。」と言ってもらえることで自信もついてきます。たくさん褒めて出来ることを増やしてみましょう。

## 太鼓の練習、がんばったよ！！

～「はいよろこんで」&「フライングゲット」～



5月の講習から、本格的に練習を始めた日本太鼓。「勝手に太鼓を叩きません！」などいくつかの約束事を毎回しっかり守りながらコツコツ練習を重ねてきました。準備や片付けも意欲的でみんなで頑張るぞ！という気持ちが行動に表れています。すでに太鼓のリズムが完璧な子もたくさんいます。2学期は、みんなで太鼓の音を合わせる事を目標に取り組んで行きたいと思います。引き続き応援をよろしくお願ひいたします☆



ようい！